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夏休みが終わり、９月１日（木）から２学期がス

タートしました。始業式には、各学年代表の生徒さ

んから、決意表明がありました。

「２学期の抱負」３年 野嵩理央さん

私たち３年生は、１学期、全国学力テストや夏季

中体連をがんばりました。全国学力テストでは、県

平均を大幅に超え、夏季中体連では、県大会や九州

大会に出場することができました。

２学期は、町陸上、地区陸上、体育祭等の体育的

行事と進路決定という大きな行事があります。町陸

上では、どんな種目でも久中の選手に１位を渡さな

い気持ちで臨み、地区大会では、表彰台に上るため

の練習を頑張りましょう。体育祭では、３年生がリ

ーダーとなり与中チームワークを大切にし、楽しみ、

思い出の体育祭にしましょう。そして、２学期は大

切な高校の進路決定があります。進路に迷っている

人もいると思いますが、「進路は行ける高校ではな

く、行きたい高校」に進学できるために、確実な計

画を立て、責任を持った行動をしましょう。

「受験勉強は団体戦です。」そして、全員志望高校

合格に向けてがんばりましょう。

「２学期の決意」２年 西山綾花さん

私が２学期に頑張りたいことは、勉強と部活の両

立です。１学期は、以外と点数がとれたので、２学

期は、継続して、１学期よりももっと点数が上がる

ように頑張りたい

です。部活では、

３年生が引退した

後は、３人になる

ので、協力して新

人戦に向けて頑張

りたいです。生活面では、私は、眠るのが遅いので、

もう少し早く寝て、授業に集中できるようにしたい

です。また、２学期は、体育祭や修学旅行、町陸上、

地区陸上と行事が目白押しです。一つ一つの行事を

みんなで協力して、楽しい思い出をつくりたいです。

「２学期の決意」１年 冨澤亜斗夢さん

２学期がんばりたいことは、３つあります。１つ

目は、体育祭です。なぜなら、中学生になって初め

てだからです。特に、空手の練習をがんばって初め

ての体育祭をみんなで協力して成功させたいです。

２つ目は、部活です。僕は、夏休みに行われたバド

ミントンシングルス大会の１年生の部で、優勝する

ことができました。２学期は、バドミントンダブル

ス大会と団体対抗戦があるので、技術面での基礎練

習を重点的に行い、もっと強くなりたいです。また、

３年生が引退し、新体制になるので、これまで先輩

に頼っていた部分をみんなで協力してがんばりたい

です。３つ目は、勉強面です。僕は、１学期の期末

テストで、各教科の課題が分かったので、夏休みの

間にその課題の勉強を特にがんばりました。２学期

は、その取り組みを継続していきたいです。

最後に、２学期は１年生が病気やけが等をしない

で、楽しく過ごせるようにしたいと思います。

９月７日（水曜日）の全校朝会では、上記のタイ

トルにもあるように、これらのキーワードを何度も

繰り返しながら校長先生の講話がありました。その

中で、ノーベル生理学・医学賞受賞された山中伸弥

氏が「母親の教え（人生を成功に導くもの）」から

学んだことは、何か悪いことが起こったときは、「身

から出たサビ」、つまり自分のせいだと考え、反対

にいいことが起こった時は、「おかげさま」と思う

ようになり、山中氏自身のモットーになっていると

話されていました。

うまくいくと

自分が努力した

からだとつい思

ってしまうもの

ですが、その割

合って実は少ない。周りの人の支えや助けがあって

初めて、物事はうまくいくというお話しでしたね。
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